
○岩槻合併、市の市民意向調査 404 名は少ない 

 

合併にとって、合併の当事者である市民がどう考えるかは大変重要なことです。旧３市で実

現しなかった住民投票を岩槻合併では行うべきとの主張を続けてまいりましたが、市は「何ら

かの意向調査」を約束したのみ。いざ実施が発表されると対象者は各種団体（市民活動団体

等）の役員さん 404 名。これでは少なすぎます。市の主役は市民のはずです。 


